



第2214号

編集兼発行人
埼玉県教職員組合
情報宣伝部
さいたま市浦和区高砂
3-12-24教育会館内
電話048(824)2511
(一部 10円)
週刊毎週木曜日発行

▽埼教組へメール



▽琦教組HP



新年の抱負は「生徒の気持ちに寄り添うことでのできる教員になる」ことです。昨年は新採用職員として初めて担任を持ち、希望と不満で忙しくしてきましたが、来年はこれまで以上に生徒の気持ちに寄り添うことができる教員になることを目標に活動していきたいです。

るが、限られた予算で残念ではあるが不採択」と発言します。自民党的議員は「必要な取り組みはすでに行っている」としながらも、「生活困窮世帯には引き続く必要な措置を」と述べるなど教育施策の充実を県教委に求めていました。

教育予算を拡充し、保護者負担の軽減、教職員の増員や少人数学級の充実、特別支援学校の増設の私たちの願いは、議会でも正面から否定できない正当な要求と認識されていると感じました。

県議会への請願は不採択となっていましたが、「すべての子どもたちにゆきとどいた教育を」の精神は、教育長が「臨時の任用教員数が多いことから、本採用教員を増やしていく必要がある」「(特別支援学校の)新設校の整備を含め高校内分校の設置や校舎の増築など、特別支援学校の過密解消に取り組む」という前進的答弁に成果の兆しが表れていると感じました。

不採択でも前進の兆しも… 県議会文教委員会傍聴記

北村純一

12月16日、埼玉県議会文教委員会を傍聴しました

委員会では、3万8118人が賛同する「ゆきとどいた教育をすすめる請願」を不採択にしましたが、例年とは異なる文教委員会に見えました。

民主フォーラムの議員が「財政上の観点から直ちに賛成しかねる」としながらも趣旨採択を提案し、共産党の議員も賛成しました。残念ながら賛成者は二人のみで少数でした。その後の討論で、無所属県民会議の議員が「請願を理解はでき

